

PAÍS



Participantes en el diplomado sobre derecho de la niñez y trabajo infantil. F. EXTERNA

# Promueven los derechos de la niñez con un diplomado

**DERECHOS.** La organización internacional World Vision República Dominicana y el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) entregaron certificados a 44 participantes que concluyeron el Diplomado Derecho de la Niñez, Prevención y Erradicación del Trabajo Infantil, en coordinación con el Ministerio de Trabajo..

Elicaury Bautista Bidó, directora de World Vision República Dominicana, destacó la importancia de la sostenibilidad que ha tenido la alianza de esa entidad con instituciones como el Infotep y el Ministerio de Trabajo, para la erradicación del trabajo infantil en el país.

“La relevancia de este programa radica en los esfuerzos aun necesarios ante la persistencia de retos en nuestro país relacionados a la protección de niñez y trabajo infantil.

Según el estudio “Trabajo infantil: Estimaciones mundiales 2020, tendencias y el camino a seguir” publicado por OIT y Unicef, en el indicador para República Dominicana hasta el 2019 es de un 3.8% para el trabajo infantil y 5.7% para trabajo infantil peligroso en ese mismo año. Ambos indicadores mostraron reducción en comparación con el 2014.

Según estadísticas de la Oficina Nacional de Estadística y Unicef, al 2019 el 16.9% de niños que no asistían a la escuela estaban vinculados a trabajos peligrosos.

A partir de ahora ustedes serán multiplicadores y defensores de los derechos de los niños, niñas y adolescentes, y protectores de su desarrollo físico, emocional y social”, explicó Bautista.

## Trabajo infantil

El director de Formación Profesional del Infotep, Luis Beltré, dijo que los egresados del diplomado, han sido dotados de las competencias para la prevención y erradicación del trabajo infantil.

“La fragilidad de las mentes en formación de los infantes y también de los jóvenes, en su indefensión física y moral frente a los adultos, es hoy día una de las más importantes preocupaciones y prioridades que debe atender el Estado y toda la sociedad, para construir una ciudadanía sana y feliz”, dijo. ● elCaribe

## CAPACITACIÓN

### Se han celebrado cinco diplomados

A partir de los acuerdos realizados en la Mesa Técnica Interinstitucional de Trabajo Infantil compuesta por el Ministerio de Trabajo, World Vision y el Infotep, a la fecha se han desarrollado cinco diplomados, uno de manera virtual y cuatro presencial, impartidos en las Direcciones Regionales Metropolitana, Cibao Norte, Este y Sur, para una cantidad de 111 egresados.

## RD pide a Puerto Rico unirse frente cambio climático

**SAN JUAN.** El vicepresidente ejecutivo del Consejo Nacional para el Cambio Climático, Max Puig, hizo un llamado en Puerto Rico a unir fuerzas con la República Dominicana para desarrollar políticas climáticas conjuntas frente a los graves efectos del cambio climático.

El llamado de Puig se manifestó durante una serie de actividades en las que se analizó el desafío climático para la región del Caribe y el mundo, a la vez que se propugna por favorecer los intercambios y los lazos en-

tre los dos pueblos.

Durante sus intervenciones, Puig precisó que la subida del nivel del mar y las tormentas más frecuentes y severas asociadas al cambio climático suponen una amenaza para las infraestructuras costeras, incluidas carreteras, hoteles, aeropuertos y puertos. “La erosión de las zonas costeras y los daños a las infraestructuras no solo perturban las actividades económicas, sino que también ponen en peligro la seguridad y el bienestar de nuestras comunidades”, explicó.

El académico y alto funcionario ofreció una conferencia titulada “Clima en Crisis: Los Desafíos del Cambio Climático en República Dominicana, Puerto Rico y el Mundo”, en el recinto de Carolina de la Universidad de Puerto Rico, en la que participó el rector de este centro académico, José Ignacio Meza Pereira, junto con destacados académicos y líderes de la comunidad. ● elCaribe

SNCC.F.012

No. EXPEDIENTE  
ONESVIE-CCC-LPN-2024-0001  
No. DOCUMENTO

Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones (ONESVIE)

**CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL**

**Referencia del Procedimiento: ONESVIE-CCC-LPN-2024-0001**

**OBJETO DEL PROCEDIMIENTO**

La Oficina Nacional de Evaluación Sísmica y Vulnerabilidad de Infraestructura y Edificaciones (ONESVIE) en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06, sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones de fecha Dieciocho (18) de Agosto del Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha Seis (06) de Diciembre del Dos Mil Seis (2006), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la **Adquisición de vehículos para ser utilizados en la Sede Central y Regionales.**

Los interesados en retirar el Pliego de condiciones/especificaciones técnicas, deberán dirigirse a la Av. Ortega y Gasset, Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud, Edificio Comisión Nacional de Emergencia, 1er Nivel, Ens. La Fe, Santo Domingo, República Dominicana, a partir del **lunes 22 de abril del 2024 a las 10:00 a.m.** ó descargarlo de la página web de la institución [www.onesvie.gob.do](http://www.onesvie.gob.do) ó del SECP de la DGCP [www.dgcp.gob.do](http://www.dgcp.gob.do), a los fines de la elaboración de sus propuestas.

Las propuestas podrán ser presentadas en formato digital o en físico hasta el **miércoles 5 de junio de 2024 a las 10:00 a.m.**, Las propuestas en formato digital serán recibidas a través del **Sistema Electrónico de Contrataciones Públicas (SECP)** y las propuestas físicas serán recibidas en sobres sellados.

La apertura del Sobre “A” está programada para el **miércoles 5 de junio de 2024 a las 11:00 a.m.** en presencia de un Notario Público, en el salón de reuniones en la Sede Principal ubicada en la Ave. Ortega y Gasset, Esq. Pepillo Salcedo, Plaza de la Salud, Edificio Comisión Nacional de Emergencias (Defensa Civil), 1er Nivel, Ens. La Fe, Santo Domingo, República Dominicana.

Leonardo Reyes Madera  
Director General y Presidente del Comité de Compras

Publicación: 18 y 19 de abril de 2024

# ¿Diagnóstico de Cáncer de Próstata?



Contacta al Dr. Samadi  
**+1 (809) 399-0569**